Handballteam des PJG gewinnt Bronze

Wieder ein großartiger Erfolg für das Handballteam der Mädchen des Peter-Joerres-Gymnasiums (PJG) Ahrweiler. Nach dem ersten Platz beim Regionalentscheid in Neuwied im März gewann die Mannschaft unter Leitung von Ute Heinen nun die Bronzemedaille beim Landesentscheid der Handball-Schulmeisterschaft in Trier.

Die Mädchen des PJG lieferten sich spannende Spiele mit den Mannschaften des Max-Planck-Gymnasiums Trier und des Hans-Purrmann-Gymnasiums Speyer.

Honoriert wurde ihr sportlicher Einsatz mit dem Gewinn eines neuen Handballs sowie eines Schecks über 100 Euro für die Anschaffung neuer Sportgeräte.



Das PJG-Handballteam der Mädchen gewann die Bronzemedaille beim Landesentscheid der Handball-Schulmeisterschaft in Trier. Foto: privat